

So vielfältig ist Pattensen

H42
17.6.23

Beim Familientag am 24. Juni zeigen sich
45 Vereine und Organisationen

Von Mark Bode

Pattensen-Mitte. Pattensen hat eine Menge zu bieten. Das soll am Familientag deutlich werden. Organisatorin Sandra Hülsmann vom Pattenser Netzwerk für Kinder verspricht sich einen abwechslungsreichen, bunten und ereignisreichen Tag für alle Mitwirkenden sowie die Besucherinnen und Besucher. Bislang haben sich 45 Einrichtungen, Organisationen und Vereine für den Familientag in Pattensen-Mitte am Sonnabend, 24. Juni, angemeldet. Diese präsentieren sich und ihre Angebote von 11 bis 17 Uhr auf und rund um das Gelände der Grundschule an der Marienstraße. „Wir haben dort einen guten Rahmen“, sagt Hülsmann.

Insgesamt soll dieser Tag allen Interessierten die Möglichkeit bieten, sich über die vielfältigen Möglichkeiten in der Stadt zu informieren. Es soll Informationen zu Betreuungs-, Beratungs- und Therapieangeboten geben sowie auch zu Sport- und weiteren Freizeitaktivitäten.

Die Teilnehmer haben sich verschiedene Angebote einfallen lassen. Das Pattenser Jugendparlament bietet Tischtennis an, die Feuerwehr präsentiert verschiedene Autos, die Kinder genauer inspizieren können, der grüne Erlebnisort Buller & Bü bringt

Esel an die Schule, Mobile organisiert Kinderschminken, es gibt Malangebote und das Therapiezentrum Pattensen baut einen Gleichgewichtsparcours auf.

Der Verein „Jugend braucht Bewegung“ stellt Rollhockey vor, die Zeichengruppe bemalt Karten, die Stadtbücherei stellt einen Büchertisch auf und die Gruppe Kreaktiv baut Mobilees. Die Jugendfeuerwehr verkauft Getränke, die Landjugend brät Würstchen, der aktuelle Abiturjahrgang verkauft Waffeln und Popcorn, Mobile übernimmt Kaffee und Kuchen. Auch einen sogenannten Tauschtisch soll es geben. Hülsmann erklärt, was das bedeutet: „Jedes Kind kann etwas mitbringen.“ Das kann ein Spielzeug sein oder auch ein Buch. Dieses sollte allerdings noch gut erhalten sein. „Dieses kann das Kind dann gegen etwas anderes vom Tauschtisch eintauschen“, sagt Hülsmann.

Hülsmann hofft, diesen Familientag zu einem regelmäßig wiederkehrenden Ereignis zu entwickeln. „Ob es jedes Jahr klappt? Vielleicht ist das etwas hochgegriffen“, sagt sie und liebäugelt damit, womöglich alle zwei Jahre einen solchen Familientag anbieten zu wollen. Finanziert wird das Fest teils vom Netzwerk für Kinder und von mehreren lokalen Sponsoren.



Familientag am 24. Juni: An der Pattenser Grundschule wird es bei insgesamt 45 Ausstellern und vielen erwarteten Besuchern voll.

FOTO: TOBIAS LEHMANN